
日時 14　時　00　分 ～ 15　時　00　分

場所 1階　相談室

出席者

事業者 3 名 市職員 0 名

利用者 0 名 包括職員 1 名

利用者家族 1 名 有識者 1 名

住民代表 0 名 介護相談員 0 名

議題

事業者からの活動状況報告

・平成28年3月入居者状況（入居者29名（男性6名、女性23名）入院1名（女性）

・年齢　最高齢98歳女性　（70歳代　7名　80歳代　13名　90歳代　9名）

・施設の取り組み

ボランテイア　2月9日（火）日本のお手玉の会　　2月15日（月）ＮＩＣＥ！藤井寺バンド　　3月8日（火）日本のお手玉の会

　　　　　　　　3月11日（金）傾聴ボランテイア「楽花生」

主なレクレーション　　2月3日（水）節分による豆まき大会　　2月14日（日）おやつレク（ベビーカステラ作り）　　

　　　　　　　　　　　　　3月13日（日）おやつレク「フルーチェつくり」　　3月16日（水）カラオケ大会

活動状況報告に対する評価

・施設での活動写真（余興など）の提示や入居者がどんなものを食べているか献立表があれば、家族様も喜ぶのでは

　ないかと提案した所、早速プリントアウトし、玄関前にファイルで掲示しただき有難うございます。

  今後も施設での取組んだことを外へ発信していって下さい。

運営推進会議からの要望・助言

包括⇒前回会議で入居者や職員の1日の流れを掲示してほしいとの事でA4用紙にタイムスケジュールを作成して頂き

　　　　拝見した所、職員のスケジュールに離床、臥床という項目が多いように思ったのですが。

松が苑⇒離臥床をこまめにするのは、職員の負担も多いのですが、すっと寝るばかりではなく、こまめに寝たり起きたりする

　　　　方が入居者様には、負担は少ない。（ベッド上の方が半数以上おられるので。）ただ、表現の仕方に誤解を招くような

　　　　言い回しだったので気を付けます。例えば：体調によって起きたり、寝て頂いたりしますという表現にします。

松が苑⇒次年度は、地域交流に力を入れていきたい。レクや行事にも地域の方が来て頂ける様な開かれた施設を目指し

　　　　　　たい。

包括⇒近隣の地域でもケアマネや施設に対してなかなか言いにくい事や地域の困りごと等もあるかもしれない。そういった

　　　　声を拾っていってほしい。　　　

有識者⇒来年度は、一度、相談会のポスター作成をして頂き、私の方から区長や町会にも声を掛けます。

松が苑⇒もしよろしければ次回、平成28年度の古室地区の年間予定を頂ければ有り難いのですが。

有識者⇒わかりました。

その他

次回開催平成28年5月26日（木）14時予定

（地域密着型特別養護老人ホーム　松が苑）　第　6回　運営推進会議議事録

平成28　年  3　月　28日


